

かれあい中須

平成 18 年
8月 15 日号

編集発行
中須をよりよくする会
中須公民館

卷八

七四一十一一四（土）豐年
を願つて御田頭祭がとり
おこなわれました。夜には

中学校
表彰

児童、生徒の模範となる
善行、勇気や心温まる行動
をたたえる学校関係善行
者表彰式が七月十八日に
県庁で行われ、県内でただ
一校、中須中生徒会が表彰
されました。

食草會

九年目となる薬研谷一里塚の清掃作業など、自然とふるさとを大切にする活動が評価されました。おめでとうございます。

◎全マジック

七月十九日 中須小学校

追悼盆彌り

例年になべ、長続きの梅雨
も一気に晴上り、長雨も流れ
るような暑さが連日続いて
おります。地区の皆様におか
れましては、お変わらなく元
気になれていける事と愚く思
う。

さて、今年も来る八月十四日夜、七時三十分より総合グランプリで中須地区追悼盆踊

むらか真夏の一夜を昔な
じみの友と語り、元気で踊
りに参加をお待ちしていま
す。又じの踊つが益々わかる

中須地区社会福祉協議会
会長 河村 紀男

た。 楽して時間を使つて外に出でる

ティバーの会を作り、踊り・演成に取り組んでおられます。どうか書って参加の程、ものしきお願い申し上げます。なお踊りの終了後セイセイかなお楽しみ抽選会や花火を用意しておられます。

る通学路で実地調査を行
い作成したもので、みんな
で役割分担をしながら、交
代で発表していました。

路の周りに、たゞやんの傍
険が潜んでいたことを發
見し、驚いていました。

卷之三

甲子園での高校球児の熱き戦い、感動しますね。“周南の新しい風を全国に”敗れで悔いなし南陽との善戦。今夏の零はモーションです。皆もおむづちく自愛の世じお祈りいたします。

中須をよひゆくある会

中須の人口 8月1日現在

平成6年1月現在
 男 473人 世帯数 433世帯
 女 532人 高齢化率 40.4%
 計 1,005人(前月比 -3人)